

# *Joven Pelier sorprende y da primer oro a Cuba en Copa de canotaje*

---



La Habana, 25 may (RHC) El joven de apenas 18 años José Ramón Pelier le dio a Cuba su primer título en la Copa Mundial de canotaje sprint de Poznan, Polonia, al ganar el C-1 a 1000 metros, en prueba donde su compatriota Fernando Dayán Jorge finalizó quinto.

Pelier, subcampeón mundial juvenil, se impuso con un tiempo de 3:45.142 minutos, delante del checo subcampeón del pasado año en Portugal, Martin Fuksa (3.46.346), y el polaco Tomasz Kaczor (3.46.574).

El presidente del Inder, Osvaldo Vento, elogió al talentoso joven en su cuenta de twitter y destacó la fuerza del deporte cubano. "otro resultado que confirma la fortaleza de un deporte que avanza hacia los JP de #Lima2019. Nuestro reconocimiento a su protagonista principal y a todos los que lo saben suyo. #SiemprePorMás", escribió el directivo.

El nuevo talento del canotaje cubano oriundo de la región más oriental de Cuba, Baracoa (provincia de Guantánamo) se había reservado en semifinales, al entrar tercero en su heat con 3.52.059 minutos, tiempo que mejoró este sábado en casi siete segundos.

En la final de este sábado, el joven rompió todos los pronósticos, pues se encontraban los tres medallistas del mundial anterior, entre ellos el vigente campeón olímpico y mundial, el alemán Sebastian Brendel (cuarto este vez).

Expertos calificaron de excepcional la actuación de Pelier y estiman que Dayán prefirió reservarse en los últimos metros, considerando que ya no podía aspirar al oro, pensando en la final del C-2 a 1000 metros este domingo, donde buscará la corona junto al experimentado Serguei Torres.

En otra final de este sábado, la también cubana Mayvihanet Borges, de 21 años, finalizó quinta en la final A del C-1 a 200 metros.

El domingo, en la jornada final de la lid, Cuba tendrá varias opciones de subir al podio, sobre todo en el C-2 a mil metros con la multipremiada dupla de Serguei Torres y Fernando Dayán Jorge, sextos en los Juegos Olímpicos de Rio-2016.

Otra embarcación clasificada para una final A es la del C-2 femenino a 500 metros de Mayvihanet Borges y Liliana Naranjo, mientras que la propia Borges, Torres y Dayán estarán en las finales de fondo, el C-1 a 5 km.

El comisionado nacional de canotaje, Alejandro Hamze, había calificado el viernes de muy destacada la actuación en la justa de los cubanos, quienes se preparan con vista a los Juegos Panamericanos de Lima, Perú (julio-agosto).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/191692-joven-pelier-sorprende-y-da-primer-oro-a-cuba-en-copa-de-canotaje>



**Radio Habana Cuba**